
８日（水）の６校時にクリーンタイムということ
で、全生徒職員で普段手の届かないところの清掃活
動を行いました。校舎周辺や運動場の草刈り、草集
めを中心に実施しました。夏場は雑草が伸びるのが
早いので、早めに草刈り作業等を実施する必要があ
ります。みんなで協力し
て行ったおかげで、校内
が見違えるようにスッキ
リきれいになりました。
生徒の皆さん、お疲れ様
でした。

９日（木）に今年度第１回の学校評議員会を行い
ました。今年の評議員は、渡久山房子さん、竹内利
晃さん、大山浩史さんの３名です。御三方とも本校
の元ＰＴＡ会員で、これまで本校の教育活動に多大
な貢献をしてくださった方々です。さらに、ＰＴＡ
会長の津嘉山洋さんと副会長の大城圧雄さんも同席
して執り行いました。委嘱状を交付した後、学校の
取組、１学期の学校評価アンケート結果について、
校長、教頭から説明を行い、質疑応答を受けて意見
交換を行いました。特に学校評価アンケート結果か
ら学校行事についてのご意見ご感想をいただきまし
た。また、生徒のアンケートから「相談できる大人

について」の意見感想等もいただきました。学校が「島
立ち」を教育活動の中心に据えて取り組んでいることに
ついて、成果が出ているとの言葉もありました。短い時
間でしたがたくさ
んの意見、助言を
いただきました。
評議員の皆様、本
当にありがとうご
ざいました。終了
後、短い時間でし
たが、授業参観を
行いふれ合い給食

ということで生徒たちと楽しく歓談しながら給食を共に
しました。今後とも、本校生徒たちのため、忌憚（きた
ん）のないご意見をよろしくお願いいたします。
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